
Желаем Вам Божьих благословений и способности их 
принять, чтобы реализовались они в вашей жизни, в вашем 
служении. В эти дни мы, по-особенному, смотрим на тайну 
благочестия: «Бог явился во плоти», если бы Он не явился, 
вера наша была бы тщетной. Иисус Христос-Господь показал 
нам путь, как идти, куда направлять стези. Рождество 
становится для нас понятным, когда Иисус Господь через 
Свое Слово рождается в нашем сердце. «Христос в вас – 
упование славы» - пишет, апостол язычников, Павел. Это 
стало тайной воплощения Христа в судьбах миллионов 
христиан. 

«Христос в нас» - Божья жизнь, вечная жизнь в нас, мы 
живы, потому что Он жив. Его чувствования проявляются 
в служении детей Божьих. Именно Он делается сильным в 
немощных и не мудрых для этого мира людях. Его Царство 
распространяется по всей земле через послушных Божьему 
Слову учеников. Пусть этот Новый год станет самым 
плодотворным годом в твоей жизни. Дерзай, совершай 
служение своё, не робей, не смотри по сторонам! 

Пусть твои глаза видят Святого Израилевого Господа сил, 
дающего все обильно для жизни и наслаждения.

Редакция.

От всего сердца и от всей души поздравляем Вас с 
Рождеством Христовым и Новым 2019 годом!

Дорогие друзья!
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Новое начало в новом году
Как я начал Новый год? Что хорошего уже успел сделать? 
Что ещё предстоит изменить? Как начать жить по-новому? 
Не сомневаюсь, что многие из нас задают в эти дни именно 
такие вопросы! Оглядываясь на ушедший год, мы не хотим 
повторить неудач и плохих поступков, желая закрепить успех 
и всё хорошее, что было у нас в прошлом.
Почему-то в нас живёт вечная потребность в новом начале. 
Так уж мы устроены и устроена наша жизнь, что как день 
сменяется ночью, так работа — отдыхом. Времена года 
сменяют друг друга: за зимой следует весна, а за весной — 
долгожданное лето. Но и оно вдруг сменяется дождливой 
осенью. А потом опять наступает долгая зима. И опять мы 
ждём весны.
Как нам начать жить по-новому в новом году? Возможно ли 
это вообще? Мне кажется, что попытка начать всё заново 
немного напоминает наше бегство от самих себя. С одной 
стороны, мы хотим начать всё, как говорится, с чистого 
листа. С другой же стороны, понимаем, что от себя мы 
убежать не сможем… Чуда не произошло, и из 31 декабря 
в 1 января шагнули всё те же «мы», со старыми вопросами, 
проблемами и недостатками. «Человек постоянно меняется 
и постоянно является тем, кто есть».
И всё-таки, несмотря на то, что убежать мы от себя не можем, 
мы должны стремиться к лучшему. Перемены не произойдут 
по воле какого-то волшебника. Для них требуется время. 
Однако, это не значит, что мы не должны ставить перед 
собой реальных целей, которых сможем достичь.
Давайте поставим перед собой цель: уделять для Бога 15 
минут в неделю. Кто-то скажет: «Вот тебе и на! 15 минут?!» 
Да, всего лишь 15 минут в неделю, но регулярно! Увидите, 
насколько изменится ваша жизнь, если вы целенаправленно 
всего лишь 15 минут в неделю проведёте за чтением Библии 

и в молитве! Уверяю вас, что вскоре вы начнёте посвящать 
Богу 15 минут в день, а может, и больше! Как сказал 
итальянский мыслитель Никколо Макиавелли, «всякая 
перемена прокладывает путь другим переменам».
Можно поставить перед собой цель делать добрые, но 
конкретные дела. Не стоит перегружать себя составлением 
длинного списка добрых дел, которые вы хотите свершить 
за год. Начните с малого. Найдите для себя одно конкретное 
служение в поместной общине, которое соответствует вашим 
дарам и талантам. Не стоит браться за многое. Качественное 
исполнение одного конкретного вида церковного труда 
принесёт вам намного больше удовлетворения, а также 
пользы для общины, нежели занятость, как говорится, «и тут 
и там».
И ещё… Важно не только то, что мы делаем в церкви, но 
также и то, как мы несём служение: с радостью ли или с 
воздыханием?» Евр. 13:17.
В новый год мы отправляемся, надеясь во всём на Божью 
помощь! Всё доброе, что мы намереваемся сделать в этом 
году, должно твориться во славу нашего Господа. Без 
Бога никакие существенные перемены в нашей жизни 
невозможны! Иоан. 15:5. Можно самому попытаться изме-
нить себя. Скажу вам сразу — не получится! Наши привыч-
ки порой настолько «въедаются» в нас, что мы становимся 
их рабами. А из рабства, как мы знаем, тяжело вырваться! 
Однако Богу всё возможно!
Не думайте, что на пути к успеху мы не встретим неудач. 
Они будут! Люди, проблемы и неожиданные трудности бу-
дут отвлекать нас от желанных целей! Не всегда нам удаст-
ся идти к цели самой короткой тропой. Ветры перемен не 
всегда бывают попутными. Нам нужны будут две, а то и три 
попытки, чтобы, как говорится, «лёд перемен» тронулся.
Но, если мы приложим усилия, перемены не заставят себя 
ждать! В конце года оцените, что было достигнуто. Я сам 



Наверное, у всех нас бывают периоды недовольства. В  нашей 
жизни иногда бывают обстоятельства и ситуации, которые 
нам хотелось бы изменить. Однако, когда мы отказываемся 
принять свою ситуацию в жизни и сопротивляемся тем 
обстоятельствам, в которых мы оказались, обязательно нам 
нужно осознать, как это выглядит в глазах Бога. Апостол 
Павел писал: «Имея пропитание и одежду, будем довольны 
тем»(1-е Тимофею 6:8). Много веков назад Израильский 
народ оказался в рабстве в Египте. Находясь в рабстве, 
Израильтяне взывали к Богу, и: «вопль их от работы восшел 
к Богу» (Исход 2:23). После чудесного избавления от 

Египтян, казалось бы, они должны были быть благодарными, 
довольными людьми, которые ожидают прийти в землю, 
обещанную их отцам более 400 лет назад. Вместо этого  они 
роптали, когда не знали, откуда взять воды, они жаловались 
на пищу, которой обеспечивал их Бог, и на своих лидеров! 
Несмотря на то, что они в Египте были рабами, они говорили, 
что хотели бы туда возвратиться. Хотя они, возможно, и не 
понимали этого, их ропот в действительности был против 
Бога, который желал им только добра! В конце концов, Бог 
произвел над ними суд, о котором сказано в Числах 14:29 
«В пустыне сей падут тела ваши, и все вы исчисленные, 
сколько вас числом, от двадцати лет и выше, которые 
роптали на Меня».
Мы удивляемся, почему они были так не благодарны и сразу 
же начали роптать, и забываем, что многие из нас тоже легко 
находят причины для жалоб. Казалось бы, после чудес, 
Которые увидели Израильтяне, у них должна была быть вера в 
то, что тот же Бог будет с ними и дальше. Для них расступилось 
Красное море, преследующие их Египтяне утонули, с небес 
была послана пища, и их обувь не изнашивалась. Бог вел их 
видимым образом посредствам  облака и огненного столпа. 
У них было так много причин для благодарности, но вместо 
этого их внимание было направлено на что-то другое. Если 
бы только они могли не отводить взора от Божьих обетований 
и земли, которая должна была стать их, все было бы совсем 
иначе. Возможно, недовольство и неспособность принять 
то, что давал Бог, были семенем, которое росло в них, пока 
они не потеряли веру в то, что Бог победит их врагов и даст 
им землю, как Он обещал. Как ноющие, жалующиеся дети 
расстраивают своих родителей, так должно быть, недостаток 
благодарности со стороны Израильтян сильно огорчал 
Бога. То же самое можно сказать и о сегодняшнем дне. Бог 
сделал так много для нас, и все же мы начинаем ворчать и 
жаловаться. «Не ропщите, как некоторые из них роптали 

Недовольство
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люблю в конце года «считать милости Господни», как поётся 
в известном христианском гимне:
Милости Господни вспоминай, считай,
Все их до единой в сердце повторяй…
Вспомни как Он щедро наделил,,,
Удивляться будешь, что Он совершил…
В такие минуты я открываю блокнот и начинаю вспоминать. 
Поразмыслив в течение получаса над тем, что удалось 
сделать за год и какие Божьи благословения я испытал, я 
обнаруживаю, что, оказывается, исписал весь лист.  Если быть 
честным, то любой год в нашей жизни - это смесь хорошего и 
плохого, трудностей и радостей, печалей и ликования! И так, 
наверное, будет всегда… Однако, с каждым годом нам так 
важно двигаться вперёд, не стоять на месте, трудиться для 
Христа, стремиться к новым целям, ведь наша христианская 
жизнь — это постоянные перемены в стремлении быть 
похожими на нашего Господа!
А вы уже начали заполнять страницы Нового года новым 
содержанием? Надеюсь, что да!
О. Турлак



и погибли от истребителя» (1-е Коринфянам 10:10). Даже 
какие-то мелочи могут стать причиной нашего ропота.
Послание Павла Тимофею напоминает нам, что мы должны 
быть довольными. Действительно, с земной точки зрения 
жизнь не относится ко всем одинаково. У кого-то больше 
имущества, у кого-то лучше здоровье, в то время как мы 
задаемся вопросом, почему у нас так много неудач, и в 
нашем сердце появляется ропот. В нашем сердце было бы 
довольство, если бы мы смогли сделать то, что должны 
были сделать Израильтяне – вспомним, от чего мы чудесным 
образом освобождены и что столп огня нас ведет к Земле 
Обетованной. Наше разочарование в тленных вещах этого 
мира лишает нас благодарности. Довольство, даст нам 
много преимуществ. Во-первых, довольное сердце будет 
благодарным, что принесет в нашу жизнь умиротворение и 
принятие. Конечно же, будут вещи и обстоятельства, которые 
нам не понравятся, но мы сможем обрести благодать и 
доверить их Богу. Нашей жизнью не будет управлять желание  
жить не хуже других и не отставать от них в имуществе, 
социальном статусе, или других сферах. Довольство 
принесет в сердце благодарность и желание помогать другим. 
Довольство принесет чувство безопасности, независимо от 
того, велико или мало наше имущество, и так далее, ведь эта 
безопасность, основывается на том, что невидимо. Да будет 
в нашем сердце довольство всегда. Аминь. 
Брат в Господе, Журба Алексей, 
ПЛС Соль-Илецк.

Тюремное служение продолжается.

По многочисленным просьбам братьев, желающих 
иметь общение с Владимиром Киселевым, публикуется 
материал, подготовленный с его прямым участием. 
25, 26, 27 октября в Подмосковье прошла тюремная 
конференция служителей со всей России, от Сахалина, 
Якутии и до Карелии. Эта конференция прошла в духе 
любви и единения. Я благодарен Господу и братьям за 
то, что мне было поручено открыть эту конференцию. 
Наверное, не потому что я такой хороший, а потому что 
оказался старейший, и начавший служение с 1993 года. Был 
составлен план хода конференции. С 8 утра и до 20 вечера 
звучали псалмы, проповеди и свидетельства. Меня особенно 
поразило, свидетельства молодых братьев из Сибири, Урала, 
Карелии, о том, что они уверовали через мое свидетельство. 
Оказывается, не напрасен труд сеятеля. Мы много ездили 
по Европейской части России, свидетельствовали в сотнях 
колоний.  Но я никогда не думал, что такую обильную жатву, 
я буду видеть своими глазами. В некоторых регионах и 
сегодня открыт зеленый свет, а во многих закрыт. Но дорогие 
мои братья, не опускайте руки. Делай, как повелел Господь, 
делай, что может рука твоя. Вы тут же зададите вопрос; что 
делать?
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Меня поразило свидетельство моего брата Виктора Техриба, 
с которым мы долгие 6-7 лет трудились на «Черном  
Дельфине». Потом двери этой тюрьмы закрылись. Мы 
перестали ездить туда. У меня стало слабеть зрение, а Виктор 
не опустил руки. Многие братья, которые сидят на «Черном 
Дельфине», утеряли связь со своими родными. Виктор начал 
налаживать отношения с родными. Многие матери прокляли 
своих сыновей. Виктор ездит к ним в Краснодарский край, 
в Сибирь, Челябинскую область. И рассказывает им, как Бог 
изменил их сыновей. И они верят в это, и изъявляют желание 
встретиться с сыном, но они старые и немощные. И тогда 
Виктор со своими помощниками братьями привозит их на 
«Дельфин», оформляет им свидания.  Потом через трое 
суток привозят их к себе в церковь, и слушают, как бабушки 
захлебываются от счастья и благодарят Бога за то, что Он 
сделал с их сыновьями, которые за эти трое суток свидания 
заставили и их своим изменением придти к Богу. Погостив в 
Церкви, братья отправляют их по домам.
Было столько свидетельств, от которых руки сами невольно 
тянулись к небу, прославляя Бога. Настолько Он силен и 
могуществен. Как Он из этих камней, не камней, а валунов, 
смог сотворить по образу и подобию Своему. Обменивались 
опытом, как плодотворнее трудиться в колониях. 
На сегодняшний день, в каждом управлении существует 
должность заместителя начальника управления по 
религиозным вопросам, которую по обычаю занимает 
Православный Священник. То есть, утверждена должность 
капеллана, с которым нам волей неволей придется 
встречаться и договариваться. Среди них тоже встречаются 
верующие люди. Если это не помогает, то существуют 
общие свидания, на которые вы можете приходить по 
заявлению осужденного.  Для этого необходимо написать 
заявление начальнику о встрече со служителем лично. Этот 
пункт закреплен в исправительно-трудовом кодексе. Если и 
этого вас лишают, то остаются письма. Многие считают, что 

это малоэффективный способ служения, но вы бы читали 
письма, ответы на ваши письма, и поймете, что труд ваш не 
тщетен. И еще хочу обратиться к вам, тюремным служителям; 
помните, за все надо платить. Уже за 25 лет я имею право 
так сказать. Князь мира сего хозяин тюрем, лагерей, и 
когда мы вторгаемся туда, он будет делать все; и болезни, и 
непонимание, и поношение, и клевета, и предательство. Но 
всегда помните, что с вами Господь и Он победил лукавого. 

Мир вам всем любящим Господа!

С любовью, Владимир Киселев.

Славьте Господа; призывайте 
имя Его; возвещайте в 

народах дела Его; 
Пс.104:1
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г. Соликамск ФКУ ОИК-42. Личное свидетельство Любви 
и Милости Божьей во Христе ко мне, Ожегову Андрею 
Николаевичу.
Родился я 22.08.1966 г. в городе Кирове. Семья была самая 
обыкновенная. Отец – маляр-штукатур, мама – разнорабочая. 
Как и большая часть нашего Советского Союза Бога не 
знали, тягость жизни глушили вином и блудом, хотя на Пасху 
красили яйца. Но это скорее был повод к очередному застолью 
или дань традиции, ничего не имеющая с истинной верой во 
Христа и Его искупительную жертву за нас, грешных. По 
этой же традиции меня крестили в православной церкви, 
когда мне было 9 месяцев. Сам я, конечно, этого не помню. 
Но факт ритуального обряда как таковой был. Не хотелось 
бы описывать своё детство, так как оно было наполнено 
мерзостью и нечистотами с малых ногтей. И я не виню в 
этом своих родителей, т.к. и они лишь были жертвами 
князя мира сего, да безбожного порядка, который был в 
нашей стране. Они жили, как сами были научены, и этому 
же учили меня. Понимая сейчас всю трагедию нашего дома 
мне их очень жалко. И жалко вдвойне, что они закончили 
свою земную жизнь катастрофично: мама ушла из жизни 
сама, побоявшись ответственности, повесилась; папу убили 
в пьяной ссоре. А если просматривать линию жизни моих 
родных по отцу у многих из них был свой излом и вывих. Но 
это другая история моей жизни, к которой я ещё вернусь в 
моём рассказе.
А пока мне нравилось жить так, как мы жили. И главным 
образом из-за того, что меня никто не контролировал. И я 
был до определенной степени свободен в своих действиях. 
Очень рано я начал курить и выпивать. И не из-за того, что 
мне это нравилось, а из-за того, что с этими атрибутами в 
своей жизни я был более значим в своих глазах и глазах 

окружающих меня пацанов. Я как бы обретал авторитет, 
прикасаясь к недозволенному. А также и старшие ребята 
во мне уже не видели, и позволяли ходить с ними. Это мне 
очень нравилось.
Также на мою дальнейшую жизнь повлиял тот факт, что 
в нашем районе было достаточное количество мужчин, 
а потом и женщин, которые побывали в местах лишения 
свободы. Я видел в них каких-то небожителей. Когда они 
освобождались, все окружали их вниманием. Рекой лилась 
водка, с последующими действиями. И мне это льстило. Я 
жаждал для себя такого же внимания. И вот однажды домой 
«под мухой» пришел отец и позвал меня с собой. Он привел 
меня в дом, где я ранее не бывал, ввел в квартиру, в которой 
шла попойка полным ходом. За столом сидели знаковые 
и незнакомые люди, а в центре стола, в заглавии, сидел 
мужчина в зрелых годах, которого я ранее не видел. Отец 
сказал: «Смотри, Андрей, этот человек отсидел 25 лет». Мне 
кажется, я тогда открыл рот; а в сердцах подумал: «Вот бы и 
мне так!». Я тогда не думал, что этим самым накладываю на 
себя проклятье, которое висело над моей головой до встречи 
с Христом. Но тогда для меня это было высшей целью жизни. 
И не для того, чтобы отсидеть эти 25 лет. А для того, чтобы 
я был окружен вниманием и на меня смотрели, заглядывая 
в рот. Тогда мне было лет 7 или 8. Но уже тогда для меня 
тюрьма была как родной дом. Хотя не сказать, что я был 
каким-то оторви да выбрось. Наоборот, я многого боялся, 
плохо дрался, воровать воровал, но непрофессионально. 
Так, дилетант, который хотел много почести и славы. Хотя 
с другой стороны я был очень внимательным, всё схватывал 
на лету. Учёба во всех проявлениях мне давалась легко. Если 
не дурил в школе, учился на 4 и 5. Но этот же навык мне дал 
возможность беспроигрышно играть в азартные игры под 
интерес. Всё это было сопряжено с обманом и даже нахрапом. 
И свою долю я имел со школьной скамьи. Профессионально 
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я никогда не играл, но того, кто меня кормил, я имел всегда. 
Это было и в школе, это было и в колонии. Хотя были 
моменты, я проигрывал в колонии большие суммы, которые 
всегда отдавал.
Еще одним моим коньком было то, что я собирал вокруг себя 
таких же маргиналов, каким был я сам. И этим мы брали 
верх над другими. По своей сути преступник — это трус, 
шакал в своем роде. Он никогда не полезет на сильного. 
Он ищет жертву, а потом над ней издевается, чувствуя 
безнаказанность. Вот такой паршивой жизнью жил и я.
1977 год. Из жизни ушла мама 06.02 за день до этого от 
воспаления легких умерла моя сестра Надя. Ей было 11 
месяцев. Мы с отцом остались вдвоем. Я в открытую начал 
курить и пить. Прогуливал школу. Из-за этого в 1978 году 
меня определили в интернат. Там я провел два года, седьмой 
и восьмой классы. Т.к. в этом заведении был какой-никакой 
контроль я просто посвятил себя учебе. В коллектив я влился 
быстро. Это для меня никогда не было проблемой. Обрёл свой 
круг общения, занял свою нишу. И эти два года я провёл без 
особых проблем. Учился я хорошо! Стал старостой класса. 
Одним первых вступил в комсомол и стал комсоргом класса. 
Восьмой класс я закончил с двумя тройками (черчение и 
немецкий язык) и с двумя пятерками (химия и уроки труда), 
по другим предметам были твердые четверки. Но моя беда 
была в том, что я учился не ради знаний, а ради отметок. Тем 
не менее, в интернате я был на хорошем счету, хотя, конечно, 
иногда хулиганил. Окончив 8 класс, я рвался оттуда уйти. 
Хотя многие учителя мне предлагали оставаться учится 
9-10 класс, с перспективой стать комсоргом интерната. 
Но меня манила свобода действий, и я, написав заявление 
о продолжении учебы в кулинарном училище, покинул 
интернат. После этого для меня началась новая жизнь.
В училище мне опять же всё давалось легко и непринуждённо. 
Я с раннего детства умел для себя что-то готовить. И этот 

процесс мне даже нравился. Но это меня и расслабило. Я 
стал прогуливать учебу, надеясь, наверстать потом. Но чем 
больше я впадал в загулы, тем глубже меня это затягивало. 
Три года пролетели, как один день. Диплом я так и не 
получил. Мне выписали справку об окончании данного 
заведения, которую я так и не получил, т.к. она мне была 
не нужна. Весь этот период жизни был наполнен пьянками-
гулянками и тюремной романтикой. За кражу гитары я 
получил 2 года лишения свободы с отсрочкой на два года. 
Но я не стремился исполнять правила надзора. Постоянно 
нарушал режим. И в 1985 году мне отсрочку заменили на 
реальный срок. До этого в 1984 г. мы с приятелем, по пьянке, 
попали в автоаварию. На мотоцикле залетели под автобус. У 
приятеля лопнул мочевой пузырь.  И он остался жив только 
из-за того, что был пьяный. Иначе умер бы от болевого шока. 
А у меня случился открытый перелом правого предплечья 
с повреждением сухожилий и лучевого и локтевого нервов. 
Врачи мне сразу сказали, что в армию я уже не пойду. И 
через три месяца я получил 2 группу инвалидности на один 
год для адаптации. Но как писал выше, в 1985 году я попал 
в колонию.
Тюрьмы я не боялся. Теоретически я знал там всё. И даже, 
можно сказать, пищал и лез туда сам. Также я понимал, 
что с инвалидностью я попаду либо в хозобслугу, либо в 
инвалидную бригаду. Т.е. и там, и там без лишних хлопот для 
отбывания срока. В жизнь на зоне я влился быстро. И даже 
был рад, что оказался там. Дело в том, что на свободе мне 
надоели бесконечные пьянки и прожигание жизни напрасно. 
Я даже в какой-то момент подумывал о самоубийстве. 
Логика была проста: раз я сам не живу нормально и другим 
не даю жить, то лучше все это остановить. И выход я видел 
только в суициде. Я даже попытался повеситься, но не 
получилось. И только после покаяния я понял, насколько Бог 
проявил ко мне милость! А тогда, после неудачной попытки, 
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я просто к этому не возвращался. Для меня этот вопрос был 
как бы закрыт. И когда меня посадили первая моя мысль 
была «наконец-то все это закончилось».  Такие же мысли 
приходили и в следующие разы моего ареста. А сейчас меня 
ждала тюрьма. 
Эти два года для меня прошли как в сказке: быстро и 
беззаботно. Я попал в хозобслугу. Работал на быткомбинате, 
постоянно в тепле и с левым доходом. Плюс еще постоянно 
помогали из дома. На отца, конечно, надежды было мало, 
по понятным причинам. Но у него было три родных сестры. 
Которые, в силу обстоятельств, не имели своих детей. И всю 
свою нерастраченную любовь они изливали на меня с раннего 
детства. Постоянно меня баловали. И в какой-то мере из-за 
этого я вырос эгоистом и иждивенцем. Я знал, что тётки мне 
всегда помогут, из-за этого не напрягался и не задумывался 
наперёд. Я вообще не имел понятия об ответственности как 
перед собой, так и семьёй, родными, просто близкими и 
ближними, а также перед обществом в целом. Я не думал 
создавать семьи. Считал: лишь бы было с кем переспать, а 
дети и семья — это как-то не для меня. Хотя, конечно же, 
вспышки любви и страсти происходили.Так за два месяца до 
осуждения я познакомился с девушкой. Ее звали Светланой. 
Вспыхнули взаимные чувства. Мы сразу стали жить вместе. 
Но в скором времени меня посадили. 

Продолжение в следующем номере.

Продолжение (начало в № 27).
Иоанн

Об апостолах

Картина А.Н. Миронова
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Автор четвертого Евангелия, трех 
посланий и Книги Откровение. Отца 
Иоанна звали Зеведеем, у Иоанна был 
также брат по имени Иаков (Мф. 4:21). 
Иоанн был среди тех, кого Иисус 
призвал к Себе на Галилейском море 
(Мф. 4:21-22; Мк. 1:19-20).  Иоанн 
играл важную роль в небольшом 
окружении Иисуса, потому что 
он был одним из трех учеников, 
особо близких к Учителю. Иоанн, 
вместе с братом Иаковом и Петром, 

присутствовал при Преображении 
(Мф. 17:1-2; Мк. 9:2; Лк. 9:28- 29), при воскрешении дочери 
Иаира (Мк. 5:37; Лк. 8:51). А в последний вечер Иисус 
послал Петра и Иоанна готовить пасхальный ужин (Лк. 22:8). 
Из подобных отрывков видно, что Иоанна очень уважали в 
среде апостолов и он был особенно близок к Иисусу. Нам 
не следует думать, что если Иоанн был «учеником, которого 
Иисус любил», то Иисус не любил остальных учеников. Он 
любил их всех. Применительно к Иоанну это выражение - 
значит не только, что его действительно любили, но и что он 
был обязан всем, что имел, и тем, кем был, этой любви. Его 
особая близость к Иисусу видна из того, что он возлежал у 
Него на груди во время последней вечери (Ин.13:23). О его 
отношениях с Учителем также свидетельствует то, что он 
стоял рядом с крестом и именно ему распятый Иисус поручил 
заботу о Своей Матери (Ин. 19:26-27). Должно быть, Иоанн 
по натуре был скорее мыслителем, чем человеком действия 
и вождем. Умер есстественной смертью.
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Город спит

Город спит под Твоей благодатью…
Слава Богу за каждую ночь,
Что стоит над моею кроватью
Ангел Божий, готовый помочь

Если что-то со мной приключится,
Если радость войдет невзначай-
Слава Богу! Я буду молиться
И гореть в темноте, как свеча,

Тот божественный свет отражая,
Что дарован Иисусом Христом,
Наши души Он преображает,
Нас касается Божьим перстом.

И несутся в полночные выси
Сонмы пламенных наших молитв
О спасении, о праведной жизни
И под сенью  Твоей город спит.

Ирина Лаврухина, г. Ливны, Россия.

Иаков Воанергес
Иаков (старший) Воанергес, 
сын Зеведея и Соломеи, брат 
апостола Иоанна, был рыбак, 
жил в Вифсаиде, Капернауме и 
Иерусалиме. Он проповедовал 
в Иерусалиме и Иудее и был 
обезглавлен Иродом Агриппой  
I в 44 г. от Рождества Христова 
(Деян. 12:1-2). Он был одним из 
трех самых близких учеников Ии-
суса. В Новом Завете очень немно-
го сведений об Иакове. Его имя 
никогда не упоминается отдельно 

от имени его брата Иоанна. Они были неразлучной парой 
(Мар. 1:19-20; Мат. 4:21; Лук. 5:1-11).
Это был мужественный и милосердный человек. Он был 
первым из двенадцати, принявшим мученическую смерть.

Иаков
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Иаков, сын Алфея; один из 12 апостолов. Всегда упоминается 
как один из 12 апостолов (Мф. 10:3; Мк. 3:18; Лк. 6:15; Деян. 
1:13), но известно о нем мало. Левий (известный также как 
Матфей) тоже назван сыном Алфея (Мк. 2:14), но вряд ли 
они с Иаковом были братьями. Многие исследователи 
отождествляют его с человеком по прозвищу «Иаков 
меньший» или «Иаков малый». Его могли так называть для 
того, чтобы отличить от сына Зеведея; возможно, он был ниже 
ростом или младше последнего (греческое слово позволяет 
оба толкования). Согласно преданию, проповедовал в 
Палестине и Египте и был распят в Египте.
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Благая весть
Услышать весть благую – это мало.
А жить по ней, нести ее сердцам-
Вот то, что Бог задумал от начала,
Как повеленье нашего Творца.

Благая весть, несущая спасенье, - 
Познанье Иисуса, как Отца,
Дарующего грешникам прощенье
И озаренье Своего лица.

Благая весть должна врасти корнями
В те души, кто по миру понесет
Ее, подняв над головой как знамя,
Благодаря кому Господь спасет.

Не одного, не двух – десятки тысяч.
Благая весть звучит к тебе сейчас…
«Имеющие уши да услышат…»
Не отвергай Христа Иисуса глас.

Ирина Лаврухина, г. Ливны, Россия.

Какое счастье жизнь прожить, и многим людям послужить; 
сказать, отдать, помочь, наставить, везде хороший след 
оставить, не ради славы от людей, и не для почести своей, 
но чтобы выполнить сполна, то, для чего нам жизнь дана. 
Аминь.

Лиля Штульберг, Германия

Из письма Александра Варламова

Дорогой брат, на просьбу Алексея Журба утверждаться 
в Господе и твердо стоять в вере, напиши ему. Пусть не 
волнуется за меня и не переживает, все хорошо, я стою в вере 
твердо! Как бы ни запрещали, как бы ни пытались отобрать 
Слово Божие, из сердца не вырвут! Разве что вместе с сердцем. 
Я, брат, уже давно сделал для себя выбор, давно понял, что 
без Бога мне нельзя, что только в Боге мое спасение! Он 
нашел меня в этой грязи, вытащил меня из нее и моя дорога 
теперь только с Ним. У меня тут однажды был несколько 
курьезный случай:  после того как Виктору запретили нас 
посещать, я имел довольно неприятный для меня разговор с 
православным священником. Он пытался перетянуть меня, 

Нам пишут



ссылаясь на то, что брата Виктора больше не будет, а мы все 
его паства, так как он опекает наше учреждение. Я не смог 
сдержаться, и сказал ему, что перебежчиком я никогда не 
буду, Господь нашел меня, послал ко мне своего слугу, через 
которого я принял Бога в сердце, который крестил меня, и 
поручился за меня пред Богом! И через этого человека я 
дал Богу обещание служить Ему чистым сердцем и доброй 
совестью! Как же я могу отказаться от этого? Это мое 
решение, и оно останется таким до конца моей жизни.

Из письма Юрия Широкова

Да друзья мои! Я пожизненно заключенный и нахожусь в 
«Черном дельфине» города Соль-Илецка. Обращаясь к вам, 
я не плачусь, предостеречь хочу. Потому что боль в сердце 
покоя не дает!
 Часто вижу во сне…, меня уводит конвой, присудили мне 
И.М.Н., то есть «вышка» или смертная казнь! Моя мама 
стоит в стороне, протягивает руки ко мне: «Юра! Сынок!»  
Всего два слова! Ах! Сколько боли! Слёзы! Тоска! Прощание. 
Больше мы не увидимся…. Не выдержало сердце матери! 
Умерла мама! А я живой, заменили мне приговор на П.Л.С., 
т.е. пожизненное лишение свободы! Свободы лишили, 
памяти – нет!
С тех пор прошло почти четырнадцать лет, а мамины глаза я 
часто вижу во сне…. Сердце сжимается от боли, зачем мне 
всё это?! Почему раньше не хотел думать?! Прожил жизнь – 
пустую, лживую, преступную! И ведь не заметил, как легко 
и безропотно отдал свою душу дьяволу! Дал затянуть себя в 
болото греха! Как было? Да очень просто!
Свой парень: знаете что такое? Это не плохо, если в рамках 
разумного, а если…, а если закурить? Слабо? Нет! А если 
выпить портвейну? Да запросто! Потом цепь в драке, потом 

кастет, потом «на нары» урок! Кому?! Мне?! Да не в жизнь! 
Век свободы не видать! Да, и не видел я свободы! А потом…, 
чего терять?! Опять водка… тут украл, там отобрал, здесь 
убил!!! Всё!
Вот такой путь в жизни моей! Только ли в моей? Это путь 
многих, кто здесь со мною. Чего в жизни этой только не 
увидишь! Вот сорока  летний мужик – в детдоме вырос, 

«воспитался», шепчет во сне «мама»!  Вот парень, совсем 
мальчишка, первый раз покурил анаши,  потом попробовал 
героин и пошло! В итоге, чтобы купить дозу пошел на 
убийство! Здесь он! А мама его любит, пишет, ездит, утешает: 
«Крепись сынок!» Да, сколько здесь примеров! Сколько 
людей, столько и примеров!
Бога мы не знали!!! Да друзья, а дьявол не оставит без 
внимания заблудшую душу! Конечно, Бог нас не оставил! 
Помогли люди добрые к Богу придти! Было у меня покаяние, 
было! А ведь всего этого могло и не быть! Вот поэтому и 
пишу, вот поэтому и болит душа!
Я здесь! А что мы здесь (хотя, далеко не все) приходим к 
Богу, это факт! Но разве обязательно пройти этот путь? Путь 
преступлений против самого себя! Нет!!!
Вас прошу братья и сестры! Будьте бдительны, с Богом 
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живите! Несите Его Слово людям! Любое недоразумение, 
сомнение с  молитвой к Господу несите! И уверяю вас, все 
станет на свои места! Только молитесь искренне с душой и 
сердцем, иначе не молитва это будет – мертвый обряд, что 
Богу не надо. Богу сердце чистое нужно, вот тогда Он услы-
шит вас! Вот тогда Он поможет вам! По себе знаю!
Хотите знать, как я стал молиться? Случилось это совсем 
недавно – чуть более года прошло! Вот только осознал свое 
пустое бытие и испугался, и молиться стал. И с молитвой 
стало приходить облегчение! Попробуйте, познаете силу 
Божию через молитву! Силу Божией любви!
Простите за слог, ведь нет у меня большой грамотности! 
Есть желание делать добро! Потому как жить хочу с Богом и 
с вами, дорогие мои братья и сестры! 

Примечание: слово, написанное курсивом вставлено 
редакцией для ясности текста.

Какую силу имеет кровь Христа?
1) Она очищает нас от всякого греха 1 Иоан. 1 :7.
2) Кровь Христа имеет силу омывать и убелять Откр. 7:14.
3) Кровь Христа есть умилостивление за грехи наши Рим. 
3:21, 25; 1 Иоан. 2:2.
4) Она искупляет и тем приобретает прощение грехов Еф. 
1:7; Откр. 5:9; Мат. 26:28.
5) Она оправдывает нас Рим. 5:9; 3:24.
6) Кровь Христа имеет силу очищать нашу совесть от мерт-
вых дел, для служения Богу живому и истинному Евр. 9 :14.
7) Она имеет силу искупить нас Богу и сделать нас собствен-
ностью Божией Деян. 20:28; Откр. 5:9.
8) Кровь Христа имеет силу дать верующему дерзновение 

входить во святилище, т. е. приблизиться к месту Божьего 
присутствия Евр. 10:19, 20.
9) Она имеет силу освящать нас Евр. 9:13, 14; 13:12.
10) Она имеет силу далеких от Бога сделать близкими Ему 
Еф. 2:13.
11) Она имеет силу примирять и умиротворять Кол. 1:19,20.
12) Кровь Христа имеет силу уничтожать грех Евр. 9:24-26.
13) Посредством крови Христа верующие побеждают лука-
вого Откр. 12:11.
14. Кровь Христа есть спасительное знамение наше Исх. 
12:13, 23.
Сила Божия и все Божественные обетования принадлежат 
истинно верующим людям. Но прежде чем пользоваться си-
лою Божией, нужно удалить от себя грех, который удаляет 
человека от Бога.
Мы читаем в книге пророка Исаии следующее изречение: 
«Вот рука Господня не сократилась на то, чтобы спасать, и 
ухо Его не отяжелело для того, чтобы слышать, но беззако-
ния ваши отвращают лицо Его от вас, чтобы не слышать» 
Ис. 59:1,2.
Прежде, чем пользоваться всеми Божественными обетова-
ниями Деян. 2:17, 18, 39; Мар. 1:8; 16:17, 18, надо удалить 
от себя всякий грех, который отделяет человека от Бога.
Через искупление кровью Христа, мы получаем прощение 
грехов Еф. 1:7. Как это чудно и утешительно, когда мы ду-
маем, сколько раз и как тяжко мы согрешали пред Господом, 
как бесконечно свят наш Господь, как ненавидит Он грех и 
как пролитая Христом кровь всецело устранила от нас Его 
праведный гнев! Ибо она есть умилостивление за грех Рим. 
3: 24, 25; 1 Иоан. 2:2 и она омывает, убеляет и очищает нас 
от всякого греха 1 Иоан. 1:7.
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Самый ближний
У каждого из нас есть ближние и есть самый ближний! Кто 
он? Если человек, то это печально, ибо Господь говорит об 
этом так: «Перестаньте вы надеяться на человека, которо-
го дыхание в ноздрях его, ибо что он значит?» (Ис.2:22). У 
меня самый ближний – Господь, Бог наш, Иисус Христос! В 
самые отчаянные минуты жизни, когда рука моя тянулась к 
петле, когда не хотелось жить, Он оказался самым Ближним. 
Он оказался рядом, любящий, сострадающий в терзаниях 
моих безысходных, в камере смертников. Он открыл мне, 
то великое и недоступное, чего я не знал прежде! Наполнил 
любовью Своей, омыл очистил,  освятил и сказал: «Я есть 
воскресение и жизнь! Верующий в Меня, если и умрет, ожи-
вет. И всякий живущий и верующий в Меня, не умрет вовек. 
Веришь ли сему?» Я сказал: « Верю Господи!» (Ин.11:25-
26). И вот уже двадцать лет, я неразлучен с Ним! Его мило-
сти и щедроты не знают границ, любовь неиссякаема,  наде-
жда неувядаема, и вера укрепляющая не тщетна, ибо помню 
слова Господа, Он сказал мне: «…придите, благословенные 
Отца Моего, наследуйте царство, уготованное вам от созда-
ния мира!...» (Мф.25:34).

Я Господа узнал не понаслышке,
Не по словам из уст людей.
По стуку в сердце, по зову свыше
Что мне пришел в печали дней.

В ночи коморки ожиданий
Расстрела за грехи мои,
Господь услышал покаянье
И шепот слов «прости, прости…»

Тогда не знал я, что Всевышний,
Уже стоял возле меня.
И был ко мне Он самый ближний,
Один в ночи молчания.

И вечерял со мной, Господь мой!
И плакал, и жалел любя:
«Отныне Я всегда с тобой»,
И крепко обнял Он меня!

И вот уже так много лет,
Меня ведет, меня спасает.
Если темно, включает свет,
Если споткнулся, поднимает.

Если устал, нет сил идти,
Господь поддержит и накормит.
И я опять уже в пути,
Иду отрезок в лучшей форме!

Со мной еще идут друзья,
Те, кто с Тобой нас посещают.
Ведь Ты сказал совсем не зря:
«Кто был в темнице, Меня знает.

И коль призрели братьев сих
И посетили с миром их,
То и Меня вы посетили
И накормили за двоих!»

Благодарю Тебя Всевышний,
За безграничную любовь.
За то, что стал Тебе я ближним,
За жизнь вернувшую мне вновь!!!

Андрей Барыгин, Соликамск  ПЛС
08.11.2015г.                                                                                                     

Страницы поэзии
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Душа болит
Господи, больно!.. - Не только тебе!
Многие братья и сёстры в борьбе.
Многие ночью, как ты, все в слезах,
Многих терзает сомнением враг.

Чье-то сердечко вопит, как твоё,
Кто-то страдает за имя Моё.
Гонят кого-то, кого-то «клюют»,
Ну, а кого-то и палками бьют.

Кто-то бежит от обстрелов в подвал,
Кто-то в финансовый кризис попал.
Кто-то на свете совсем одинок,
Кто-то лишился в аварии ног.

Кто-то теряет родных и друзей,
Кто-то без пищи уже много дней,
Кто-то в пожаре жильё потерял,
Кто-то о страшной болезни узнал...

Знаю, дитя, как непросто тебе!
Но и другие, как видишь, в борьбе.
Слёзы смахни и о них помолись,
Словом Моим в этот час ободрись!

К синим высотам ты с верой иди
И не страшись чёрных туч впереди!
Не допущу Я чрезмерных скорбей!
Радуйся жизни на длани Моей!

Ермолова С.

Не украшался Вифлеем огнями, 
В ту ночь, когда родился наш Христос. 
Он признан был простыми пастухами, 
В хлеву убогом спать Ему пришлось.

Он – муж скорбей изведавший болезни, 
Он презираем даже до сих пор. 
Весь мир поёт рождественские песни, 
Не дав в душе Спасителю простор.

В гостиницах закрыты были двери, 
Для вечного и славного Царя. 
И ясли были вместо колыбели, 
Мессию принимала так земля.

Ну, а потом – Голгофский крест и муки, 
И крик людской: «распни Его, распни». 
Сейчас младенца мать берёт на руки, 
Страдания же только впереди.

Но, как волхвы спешили преклониться, 
Пред вечным Искупителем – Христом, 
Так мы должны сегодня научиться, 
Быть Богу благодарными во всём.

Не для того родился наш Спаситель, 
Чтоб чтить Его всего лишь раз в году. 
Проверим же сердечную обитель, 
Не мрачно ли Ему там, как в хлеву?

И если что-то в нас Ему мешает, 
Как Господину, в сердце нашем жить. 
Пусть Он с Отцовской властью очищает, 
Чтоб светом ярким мы могли светить!

Чтоб Дух Святой повёл нас по дороге, 
Где, может быть, никто и не ходил. 
Чтоб мы несли благую весть о Боге.
О той любви, что Он в Христе явил.
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Следственный изолятор города Ульяновска. Серийный 
убийца, мусульманин, приговорённый к смертной казни, - 
таким я встретил в первый раз Рашита осенью 1993 года. 
Начальник СИЗО, полковник Грибовский, долго убеждал 
меня не ходить и не встречаться с этим «отморозком». Он 
дал мне внимательно прочитать всё уголовное дело — 
толстая папка протоколов, судебных заседаний и смертного 
приговора. «Такие не меняются! - говорил мне полковник. - 
Только расстрелять!» Но у Бога были Свои планы для этого 
человека.
Когда Рашит сидел в камере смертника, к нему попала 
потёртая книжка — Новый Завет. Убийца из соседнего 
карцера посоветовал Рашиту почитать Евангелие. Поначалу 
чтение не клеилось.
Ничего не было понятно. Однако Рашит не останавливался, 
но день за днём продолжал чтение Евангелия, и это дало 
свои плоды: Евангелие полностью захватило его, а в сердце 
Рашита начала зарождаться вера.
Я несколько раз беседовал с заключённым, рассказывал ему 
о Господе, объяснял суть Евангелия. Рашит горячо молился, 
моля Господа о прощении.
Через несколько месяцев в присутствии охраны и нескольких 
офицеров прямо в следственном изоляторе мы крестили 
Рашита и его друга Рудольфа. Рашит стал искренним 
христианином.
Прошли годы, смертную казнь Рашиту заменили на 25 лет 
строгого режима, и его отправили в тюрьму в Свердловскую 
область. Мы посещали заключённого много раз. Наш брат 
Рашит, сидя в ИК-56 в Лозьве Свердловской области, нёс 
служение благовестника долгие годы...
Наша с ним встреча на свободе была неожиданной. Прошло 

Это всё — Христос!
А. Хомяков 

В эту ночь Земля была в волнении:
Блеск большой, диковинной звезды

Ослепил вдруг горы и селенья,
Города, пустыни и сады.

А в пустыне наблюдали львицы,
Как, дарами дивными полны,

Двигались бесшумно колесницы,
Важно шли верблюды и слоны.

И в челе большого каравана,
Устремивши взоры в небосклон,

Три волхва в затейливых тюрбанах
Ехали к кому-то на поклон.

А в хлеву, где всю ночь не гасли
Факелы, мигая и чадя,

Там ягнята увидали в яслях
Спящее прекрасное Дитя.

В эту ночь вся тварь была в волнении,
Пели птицы в полуночной мгле,

Возвещая всем благоволенье,
Наступленье мира на земле.

В эту ночь Земля была в волнении  
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шесть месяцев после его освобождения. В последней тюрьме 
он просидел больше 15 лет. Я не мог приехать в апреле, 
чтобы встретить брата. В течение нескольких месяцев от 
него не было никаких вестей.
И вдруг неожиданно на конференции АМЦЕХ в ноябре 2016 
года я узнаю номер телефона Рашита. Звонок... На другом 
конце линии я слышу знакомый голое! Боже, благодарю 
Тебя!
Оказалось, что Рашит уже три месяца работает у своего 
брата в фирме, не имея возможности общаться с верующими. 
Были и другие проблемы, о которых он не захотел говорить.
Я не знал, получится ли нам встретиться в Ульяновске, всё 
складывалось так, что у Рашита не получалось приехать. 
Прямо на конференции мы молились за него. И — о чудо! 
- он почти сразу после этого позвонил, сказав, что все 
проблемы решены, и он уже завтра приедет к нам. Это была 
такая радость! Утром на служении мы встретились с братом, 
о котором молились долгие годы. Много лет назад, ещё в 
тюрьме, я говорил Рашиту:
«Не унывай, брат! Все эти 25 лет заключения в конце концов 
закончатся, и ты однажды постучишь в мою дверь!»
Слова эти исполнились 4 ноября 2016 года. Слава Богу! 
Рашит много рассказывал о себе. Свидетельствовал о 
великих Божьих делах и чудесах, которые Бог совершил 
сначала в СИЗО в Ульяновске, потом в тюрьме в Лозьве. 
Все слышавшие славили Бога за Его великие дела, за то, что 
Он поднимает упавших, прощает убийц и восстанавливает 
кающихся и приходящих к Нему. Велик наш Господь! Пусть 
Ему будет слава сейчас и в день вечный от всех спасённых 
по Его великой благодати и милости! Мы нашли с Рашитом 
время для разговора. Он сильно переживает за своих родных, 
хочет, чтобы и они обратились к Богу через Иисуса Христа: 
мать, сестра, братья, племянники. Все эти переживания 
тяготят Рашита. Он много молится о каждом из них. Нашу 

беседу я записал для вас, уважаемые читатели. «Рашит, 
дорогой брат мой и друг! Я так рад, что ты уже на свободе! 
Позволь задать тебе несколько вопросов. Ты стал верующим 
в Иисуса Христа в 1993 году. Скажи, пожалуйста, что для 
тебя означает спасение в Иисусе Христе? Что ты, как бывший 
мусульманин, приобрёл, а что потерял? Что ты ощущаешь 
сейчас?» «Когда я пришёл ко Христу, я приобрёл не только 
земную жизнь, но и вечную! ВЕЧНУЮ, брат мой! Он открыл 
мне познание, Слово Своё дал мне, утешение, исцеление. 
Не перечислить всего, что сделал для меня Бог». «Но самое 
главное, что ты сейчас христианин. У тебя нет сомнений, что 
ты останешься христианином в условиях свободы? Ты же 
ещё не знаешь, что тебе предстоит перенести». «Нет, брат, 
Боже упаси! Я никогда не пожалел о том, что обратился к 
Богу! Если бы этого тогда не произошло, я бы уже давно 
ушёл в преисподнюю с кровью. Это я точно знаю! Благодаря 
Христу, я пока ещё здравствую и могу вот с тобой сидеть за 
столом. Могу кого-то утешить, кому-то чем-нибудь помочь. 
Я приобретаю новых друзей, братьев и сестёр. Кому-то, 
может быть, помогут свидетельство моё, мои молитвы. И 
от всего этого будет слава Богу!» «Спасибо, Рашит! Слава 
Богу, что ты на свободе! Скажи, как прошли твои последние 
годы заключения? Как Бог тебя использовал? Я знаю, что 
ты проповедовал в тюрьме и через тебя многие обратились 
в молитве покаяния к Богу...» «Да, брат, Бог знает, многим 
я проповедовал. Некоторых даже крестил в воде. Позже 
я оставил это дело, занимаясь только благовествованием. 
Хотя желающих креститься было много. Я благовествовал, 
молился с возложением рук, наставлял, молился об изгнании 
нечистых духов, утешал многих. Бывало, подходил к 
человеку, находившемуся в депрессии, общался, молился 
с ним, делился конфетами или чаем, и ему становилось 
лучше. И человек уже не лезет в петлю... Или другое — 
он становится добрее. Вот таким служением я занимался 
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в тюрьме постоянно. Да, много раз молились об изгнании 
бесов, и нечистые духи уходили, неоднократно были такие 
свидетельства. Слава Богу!» «Ты держишь в руках Библию. 
Давно она у тебя? Ты с ней не расстаёшься?» «Да нет, это 
новая Библия. А свою старую Библию, с которой вышел из 
тюрьмы, я подарил одной сестре в Туре. Та Библия была у 
меня «православная», с крестом. А эта — новая, современное 
издание. Один пастор подарил мне эту Библию. Когда я 
работал три месяца у брата, я не мог её держать при себе. 
Брат очень злился на то, что я читаю Библию. Я стараюсь 
по возможности, чтобы Библия у меня всегда с собой была. 
Когда есть свободное время, я её читаю». «А как долго ты 
можешь читать Библию?» «Могу постоянно читать, пока не 
засну... Я не устаю за чтением Библии, только отдыхаю». 
«Сколько раз ты прочитал Библию?»
«Не помню. Только под «вышкой», до замены смертной 
казни на 25 лет заключения, я прочитал Библию семь раз от 
корки до корки. Дальше уже не считал. А потом стал уже 
читать неупорядоченно. По вдохновению, по откровению. 
В основном читаю Новый Завет. Я его понимаю, плачу, 
утешаюсь им. Господь же говорит с нами через Своё Слово, 
обновляет, просветляет нас!»
«Рашит, кем ты сейчас себя считаешь? Евангельским, 
баптистом, пятидесятником или православным?»
«Я всегда себя считал евангельским христианином. Слово 
«баптист» в нашем народе — ругательное было, и я не 
хотел никого раздражать этим. Я всегда говорил, что я 
евангельский христианин! А когда говоришь, что баптист, 
люди автоматически уже тебя слушать не хотят! Теряется 
смысл Евангелия, желание у них отпадает слушать. Поэтому 
ради Евангелия, ради благовествования, слово «баптист» 
лучше вообще не произносить! Я евангельский христианин 
и хочу проповедовать Евангелие, я дал слово — всегда 
проповедовать его.
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Это радостная весть, благая, которую Господь Сам принёс. 
Нам нужно нести эту весть дальше, доносить до каждого и 
самим жить по Слову так, как учим других. Верю, что Господь 
через меня пошлёт кому-то утешение, возрастание в вере». 
«Аминь, брат! Мы с братьями и сёстрами молимся о том, 
чтобы Господь устроил твои отношения в семье, с родными». 
«Да, Господь послал мне испытание. Я должен пройти его. 
Как быть дальше? Как поступить с родными? Как устоять? 
Как сохранить мир? Я молюсь об этом. Когда проповедуешь 
Евангелие, тебя могут не уважать, гнать. Господь так сказал: 
«Гнали Меня — будут гнать и вас!» Его имя хулили — и 
нас будут хулить. Но ведь Господь и не обещал нам Царство 
Небесное здесь, а только там, на Небесах! Он сказал, что 
мы будем страдать, а не шикарно жить. Я это понимаю. 
Слово Божие об этом говорит. Мы должны быть готовыми к 
гонениям и даже к смерти! Так что хуления с благодарением 
и даже с радостью переносим! Слава Богу!»
«Рашит, расскажи о том, как ты обратился к Богу в первый 
раз в СИЗО в Ульяновске?» «Когда я в первый раз произнёс 
имя: «Иисус! Иисус!», слёзы полились у меня из глаз. Я 
получил такую радость! И камера, бетонная коробка с 
железной кроватью, превратилась в настоящий храм, в 
место Царства Небесного. Я просто ликовал! Мне было так 
хорошо! Всё это время после покаяния и обращения Господь 
питал меня, чтобы я возрастал в вере. Он плакал вместе со 
мной, я молился, а Он исцелял. Он вёл меня, давал Свою 
безопасность, ограждая от зла. Это, брат мой, неописуемо! 
Слава Богу!»
«Я помню, как ты рассказывал, что, находясь в СИЗО, сидя 
каждый в своей одиночной камере смертников, по ночам, 
когда стихал лязг железных дверей, вы проводили с братьями 
собрания. Молились вместе Богу...»
«Да, так и было. У нас там во всех карцерах не было ни 
одного неверующего. Все как-то, но верили — православные, 
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католики, мусульмане. Но вот Своё учение Господь послал 
им через меня. Сначала был Рудольф — он первым покаялся 
и начал вместе со мной проповедовать. Он был в силе и 
Духе, намного мудрее меня. Когда Рудольф угас, Бог воздвиг 
меня как Своего светильника, и я проповедовал всем другим. 
Ведь Господь не оставляет нас, воздвигает других, когда кто-
то падает... И я начал проповедовать и благовествовать в Его 
Духе. Это всё происходила в камере смертников. Позже меня 
отправили в Казань, потом назад в Ульяновск, потом в Лозьву 
Свердловской области. И там я продолжил благовествовать. 
Сначала в общей камере. Там было пять или шесть человек.
Было немало искушений, голод, холод. Но Бог давал силы 
терпеть. И, благодаря Господу, меня перевели в открытую 
тюрьму. Я молился за Петра Филипповича, замполита. 
Просил его, чтобы перевели в открытую тюрьму. Когда 
меня привели на заседание руководства, я просил их, ради 
Христа, выпустить меня из камеры. Меня выставили за 
дверь. Поднялся такой гвалт! Я стою в коридоре, молюсь. 
Выходит Пётр Филиппович и говорит: «Заходи!» Я 
захожу, и он говорит: «Видишь, все против тебя! Но я беру 
ответственность на себя и выпускаю тебя из камеры! Смотри, 
по первому любому замечанию тебя сразу опять закроют! 
Ты понял?» - «Да, я понял, благодарю и благословляю вас!» 
- сказал я.
Продолжение в следующем номере.
С. Гуц


